



**MAURICIO  
HUESCA**

COLUMNA INVITADA

## Jornadas de debate entre juventudes militantes de partidos políticos y no militantes

**E**l Instituto Electoral de la Ciudad de México (IECM) como autoridad encargada de organizar las elecciones en la Ciudad de México, está comprometida con la construcción de una ciudadanía más democrática y participativa.

De esta forma, se llevará a cabo la tercera edición de las Jornadas de Debate entre Juventudes Militantes de Partidos Políticos. Este ejercicio está concebido como una iniciativa educativa cuyo principal objetivo es fomentar el intercambio de ideas y opiniones entre jóvenes militantes de partidos políticos y no militantes.

La dinámica de las jornadas está estructurada para que las personas participantes se enfrenten a discusiones sobre temas relevantes y actuales, lo que les permite no solo informarse mejor, sino también articular y defender sus puntos de vista de manera coherente y respetuosa.

Las jornadas están diseñadas para inculcar en las personas jóvenes la importancia del diálogo como herramienta fundamental en una sociedad democrática.

El ejercicio tiene como objetivo proporcionar herramientas discursivas y deliberativas básicas a personas jóvenes militantes de partidos políticos y no militantes; contribuyendo en última instancia en la consolidación de una cultura cívica más robusta entre el público objetivo, y promoviendo la participación en los asuntos públicos y el involucramiento comunitario.

Asimismo, busca facilitar un espacio en el que se proporcionen herramientas

básicas discursivas y deliberativas a las juventudes y generar un encuentro entre las juventudes militantes y no militantes para la reflexión y discusión conjunta.

El programa está dirigido a juventudes de 18 a 29 años. Desde el IECM se analizarán los perfiles de personas jóvenes militantes idóneos para participar y se les invitará mediante correo electrónico.

Por lo que hace al grupo de no militantes, serán seleccionados por la misma dirección tomando en cuenta la población objetivo que ya tiene una vinculación con el IECM.

Las actividades se llevarán a cabo en dos jornadas previstas para el mes de septiembre de la presente anualidad de forma presencial en las instalaciones del centrales IECM o en sus direcciones distritales.

En el primer día de actividades se realizará una ceremonia de inauguración, seguida por un curso teórico y un taller básico de debate y oratoria. Durante el segundo día se impartirá un taller de análisis del discurso en el que las personas participantes observarán la aplicación práctica de los contenidos teóricos adquiridos, ello con la finalidad de que las juventudes puedan llevar a cabo un análisis crítico con un bagaje previo.

Estén pendientes de la página web del IECM, [www.iecm.mx](http://www.iecm.mx), y las redes sociales para darle seguimiento a este importante y significativo ejercicio democrático y participativo para las juventudes.

Consejero Electoral del IECM

